

 **Y Cool Hygiene-Tastatur fördert Infektionskontrolle:**

Tastatur in leuchtendem Weiß, mit Hintergrundbeleuchtung und

Keimbarriere 



Germering, April 2026. Mit der Y Cool Hygiene-Tastatur präsentiert tastaturen.com eine Tastatur, deren Tastenbeleuchtung auf 7 Farben eingestellt werden kann. Das ermöglicht das Arbeiten unter allen Lichtbedingungen. Der volle Tastenhub und die angenehme Haptik erlauben komfortables und effizientes Tippen.

Effektive Keimbarriere, ohne antimikrobielle Beschichtungen

Verschmutzungen sind auf der weißen Oberfläche schnell zu erkennen, das fördert die Infektionskontrolle und erleichtert die Reinigung, zum Beispiel mit Wasser und Seife. Als gute Keimbarriere dienen die transparente Abdeckung und die glatte, spaltenfreie Unterseite. Auf antimikrobielle Beschichtungen wird hier verzichtet, für maximale Hygiene sorgen die Reinigung im Autoklav oder Thermodesinfektor.

Kompaktes Format, flexible Kabelführung

Die Y Cool ist mit abnehmbarem, doppelt zugentlasteten, 38 cm Kabel mit vier Führungsoptionen und einer 150 cm Verlängerung zu haben und wird über USB angeschlossen. Ihr kompaktes Format und die flexible Kabelführung machen sie besonders geeignet für den Einsatz auf Visitenwagen oder Wandhalterungen.

Bildunterschrift: Y Cool Hygiene-Tastatur mit Hintergrundbeleuchtung und Keimbarriere fördert Infektionskontrolle. © GeBE Computer & Peripherie GmbH

Weitere Informationen: [Y Cool Hygiene-Tastatur fördert Infektionskontrolle: Tastatur in leuchtendem Weiß, mit Hintergrundbeleuchtung und Keimbarriere](#)

KONTAKTDATEN

GeBE Computer & Peripherie GmbH

Industriestraße 9 | 82110 Germering | Germany

Fon +49 89 894399-0 | Fax +49 89 894399-11

Email sales@tastaturen.com | www.tastaturen.com

Paul Pabst

Fon +49 89 894399-0, Fax +49 89 894399-11 | Email: paul.pabst@tastaturen.com

Über tastaturen.com

GeBE Computer & Peripherie GmbH wurde im Januar 1998 gegründet. Das Unternehmen entwickelt, produziert und vertreibt kundenspezifische Tastaturen, insbesondere Folien- und Kurzhubtastaturen sowie Silikonschaltmatten (Vertrieb: www.tastaturen.com). GeBE ist sowohl Hersteller eigener als auch Distributor herstellerübergreifender, namhafter Tastaturprodukte.

Y Cool hygienic keyboard promotes infection control

Keyboard in bright white, with backlighting and a germ barrier 



Germering, April 2026. With the Y Cool Hygiene Keyboard, tastaturen.com presents a keyboard whose key backlighting can be set to 7 colors. This allows you to work in all lighting conditions. The full key travel and pleasant tactile feedback allow for comfortable and efficient typing.

Effective germs barrier, without antimicrobial coatings

Dirt is easily visible on the white surface, promoting infection control and making cleaning easier - for example, with soap and water. The transparent, embossed cover and the smooth, gap-free underside serve as an effective barrier against germs. Antimicrobial coatings are not used here; maximum hygiene is ensured by cleaning in an autoclave or thermal disinfectant.

Compact size and flexible cable management

The Y Cool is available with a detachable, double-strain-relieved, 38 cm cable with four routing options and a 150 cm extension, and connects via USB. With its compact size and flexible cable management, this keyboard is perfect for use on medical carts or wall mounts.

Caption: Y Cool hygienic keyboard with backlighting and a germ barrier promotes infection control. © GeBE Computer & Peripherie GmbH

More information: [Y Cool hygienic keyboard promotes infection control: Keyboard in bright white, with backlighting and a germ barrier](#)

CONTACT

GeBE Computer & Peripherie GmbH

Industriestraße 9 | 82110 Germering | Germany

Phone +49 89 894399-0 | Fax +49 89 894399-11

Email sales@tastaturen.com | www.tastaturen.com

Paul Pabst

Phone +49 89 894399-0 | Fax +49 89 894399-11 | Email: paul.pabst@tastaturen.com

About tastaturen.com

GeBE Computer & Peripherie GmbH was founded in January 1998. The company develops, manufactures, and distributes custom keyboards, particularly membrane and low-profile keyboards, as well as silicone touchpads (distribution: www.tastaturen.com).

GeBE is both a manufacturer of its own products and a distributor of well-known keyboard products from various manufacturers